

## **A fresh look at cross-border mergers and acquisitions: Three essays on recent research, M&A completion, and M&A abandonment**

Abstract (English):

This cumulative dissertation provides a fresh look at cross-border mergers and acquisitions (M&A) by presenting three essays on recent research, M&A completion, and M&A abandonment. Essay 1 presents a literature review identifying, categorizing, synthesizing, and integrating recent literature to better understand what cross-border M&A are, what we do, and what we should know about them. Additionally, research needs are outlined not only based on reviewed literature but also beyond contemporary research to pave the way for future research on cross-border M&A. Essay 2 analyzes institutional and economic drivers behind countries' cross-border M&A completion ratios to identify latent country clusters in panel data using a novel regression technique named Classifier Lasso (C-Lasso). Finally, Essay 3 explores the shareholders' reaction to cross-border M&A abandonment announcements and analyzes the role of selected deal-accompanying factors themed contingency antecedents.

## **Ein frischer Blick auf grenzüberschreitende Fusionen und Übernahmen (M&A): Drei Aufsätze über aktuelle Forschung, den Abschluss von M&A sowie den Abbruch von M&A**

Abstract (Deutsch)

Diese kumulative Dissertation gibt einen frischen Blick auf grenzüberschreitende Fusionen und Übernahmen (Mergers & Acquisitions, M&A), indem sie drei Aufsätze über aktuelle Forschung, den Abschluss von M&A sowie den Abbruch von M&A präsentiert. Aufsatz 1 enthält eine Literaturübersicht, in der die aktuelle Literatur identifiziert, kategorisiert, zusammengefasst und integriert wird, um besser zu verstehen, was grenzüberschreitende M&A sind, was wir bereits über sie wissen und was wir über sie wissen sollten. Darüber hinaus wird der künftige Forschungsbedarf nicht nur auf Grundlage der ausgewerteten Literatur, sondern auch über die aktuelle Forschung hinaus skizziert. Aufsatz 2 analysiert die institutionellen und wirtschaftlichen Treiber, die hinter den Abschlussquoten von grenzüberschreitenden M&A in den einzelnen Ländern stehen, um mithilfe einer neuartigen Regressionstechnik namens Classifier Lasso (C-Lasso) latente Ländercluster in Paneldaten zu identifizieren. Aufsatz 3 untersucht die Reaktion der Aktionäre auf die Ankündigung des Abbruchs von grenzüberschreitenden M&A sowie die Rolle ausgewählter transaktionsbegleitender Faktoren.